
成人式実行委員会ニュース  

vol.6 

 

H.25年 12月 3日に第 6回実行委員会が行われました。 

内容は、 

１．当日の役割分担について 

２．式次第について 

３．紙袋について 

で、話し合いが行われました。役割分担等、成人式当日の様子が頭に浮かんでくるよ

うな内容になってきました。いよいよ当日に向けて、実行委員の活動も少しずつ増え

ていきます。 

成人式まであと少しがんばりましょう。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

次の成人式実行委員会は、１２月２６日のＤＶＤ試写会です。 


